



松本氏

C 会
J 保険部

9月にハワイミツシヨンを計画

JCI保険部会(松本一成部会長)は今年31

年目を迎えた。今年度の方針として、西日本

例会や東

京例会など通常の

事業活動に加え、

海外研修事業「ハワイミツシヨンを実施す

る予定だ。これは、米国の保険業界の現状を視察することで、今後の代理店経営の進むべ

勢の悪化に加え、保険会社の合併や代理店手数料の基準変更、コンプライアンス問題を通した事務処理の煩雑化による業務量の増加などによって、閉塞(へいそく)感が漂う保険

業界に元気を与えたいとの思いがある。JCI保険部会には現在、現役、OBを含め

て約200人が参画し、通常総会や西日本例会、東京例会などで研さんに努めている。特に今年度は、9月15日から18日にかけて「ハワイミツシヨン」による海外研修を予定

している。この取り組みは、ハワイで事業を行っている保険会社や乗合・専属代理店など

代と共に代理店の存在意義も変わっていくが、われわれのあるべき姿を再度考える機会にしたい」と意気込みを示す。

重な話を聞くこともできる。自分自身の勉強やモチベーションアップにもつながる」とメリットを挙げる。

米国を参考に代理店のあるべき姿を探る

き道を探るのが狙い。同ミツシヨンは9月に

経営に当たることやテーマに活動している。その背景には、昨今の金融危機による経済情

況の悪化に加え、保険会社の合併や代理店手数料の基準変更、コンプライアンス問題を通した事務処理の煩雑化による業務量の増加などによって、閉塞(へいそく)感が漂う保険

業界に元気を与えたいとの思いがある。JCI保険部会には現在、現役、OBを含め

て約200人が参画し、通常総会や西日本例会、東京例会などで研さんに努めている。特に今年度は、9月15日から18日にかけて「ハワイミツシヨン」による海外研修を予定

している。この取り組みは、ハワイで事業を行っている保険会社や乗合・専属代理店など

代と共に代理店の存在意義も変わっていくが、われわれのあるべき姿を再度考える機会にしたい」と意気込みを示す。

重な話を聞くこともできる。自分自身の勉強やモチベーションアップにもつながる」とメリットを挙げる。

JCI保険部会は今

金融危機による経済情

況の悪化に加え、保険

業界に元気を与えたい

との思いがある。JCI

代と共に代理店の存在

重な話を聞くこともで

ける。自分自身の勉強